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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 06.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auf Initiative mehrerer Pädagogen und Eltern wird zurzeit die Gründung einer 

reformpädagogischen Gemeinschaftsschule vorbereitet. Die Initiatoren können sich dabei auch 

eine staatliche Trägerschaft vorstellen und möchten die Unterstützung der Stadt Erfurt klären. Die 

Schulgründungsinitiative hat bereits eine Gebäudeoption in Möbisburg "alte Schuhleistenfabrik" 

und einen privaten Investor gefunden, der das bestehende Gebäude inkl. Raumsanierung und für 

den angestrebten Schulbetrieb (nach Konzept in Verbindung mit betreuten Wohnen) herstellen 

und zur ortsüblichen Miete langfristig vermieten würde.  

 

Der strukturelle Aufbau des Gebäudes, die Infrastruktur und Umgebung in Möbisburg 

(Schwimmbad, Sportplatz, Anschluss ÖPNV, Bahnanbindung) eignen sich als Standort 

hervorragend für einen Schulbetrieb. Gespräche mit dem Amt für Bildung unter Einbeziehungen 

mehrere Fachämter haben bereits stattgefunden.  

 

Ich beantrage daher die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses für Bildung und Sport: 

 

„Gründung einer Staatlichen Gemeinschaftsschule auf Initiative der Gruppe 'Loricula'" 

 

Ich bitte um schriftliche und mündliche Berichterstattung sowie um detaillierte Darstellung bei 

der Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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1. Kann sich die Stadtverwaltung die Gründung einer Staatlichen Gemeinschaftsschule 

vorstellen? 

 

2. Welche Rahmenbedingungen müssen seitens der Stadtverwaltung gegeben sein, um die 

Gründung zu realisieren? (Bitte konkrete Schrittfolge für Beschlüsse aufzeigen) 

 

3. Sieht die Stadtverwaltung vor dem Hintergrund steigender Schülerzahlen im Erfurter Süd-

Westen und den damit notwendigen Investitionsmaßnahmen eine 

Notwendigkeit für die Gründung einer Gemeinschaftsschule in diesem Stadtgebiet? 

 

4. Was hat die Vorabprüfung der Gebäudeoption in Möbisburg ergebe und sieht die 

Stadtverwaltung Lösungsmöglichkeiten, um die vorhandenen Schwierigkeiten zu 

beseitigen? 

 

5. Ist es an dieser Stelle denkbar, aufgrund der zeitnahen Umsetzungsmöglichkeit, dass 

Schulobjekt "alte Schuhleistenfabrik" durch den Eigentümer sanieren zu lassen und über 

einen langfristigen Mietvertrag an die Stadt Erfurt zu verpachten? 

 

Ich bitte darum, dass ein Vertreter der Gruppe "Loricula" und der Investor eingeladen werden, um 

das Schul- und Gebäudekonzept vorstellen zu können. 
 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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